

Le grand musicien cubain Carlos Faxas est décédé



La Havane, 22 septembre, (RHC).- Le remarquable pianiste et orchestrateur cubain, Carlos Faxas qui a fait l'arrangement et le montage du premier enregistrement de la Marche du 26 juillet en 1957, un an après l'attaque des Casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, est décédé.

Au cours de sa vie artistique, ce remarquable musicien a fait partie de plusieurs groupes comme l'Ensemble Colonial, l'orchestre « Hermanos Palau » et le Quatuor Faxas et il a obtenu des distinctions comme l'Ordre pour la Culture Nationale et la médaille Raúl Gómez García.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/34313-le-grand-musicien-cubain-carlos-faxas-est-decede>



Radio Habana Cuba